

Iptu Dadang Rustandi Kapolsek Sindangbarang Polres Cianjur Pimpin Apel Pagi Sampaikan Arahan Kepada Personelnya

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 1, 2023 - 06:38



Polres Cianjur - Kegiatan Rutin setiap paginya dilaksanakan oleh Polsek Sindangbarang seperti hari ini, telah dilaksanakan apel pagi di halaman Mako Polsek Sindangbarang. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Sindangbarang, IPTU DADANG RUSTANDI, SH. MH. Dalam apel tersebut, Kapolsek Sindangbarang memberikan arahan kepada seluruh personelnya. seini, 31/07/2023

Salah satu arahan yang diberikan oleh Kapolsek Sindangbarang adalah mengintensifkan waktu patroli siang hari dan pada jam rawan terjadinya tindakan kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, dan Tauran antar pelajar pada siang hari. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang dan mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Selain itu, Kapolsek Sindangbarang juga meminta agar seluruh personel memaksimalkan pelayanan terhadap masyarakat. Dalam menjalankan tugasnya, para anggota Polsek Sindangbarang diharapkan dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat dan dapat menjadi contoh dalam hal kesopanan, keramahan, dan tanggung jawab.

Kapolsek Sindangbarang juga mengingatkan kembali mengenai 10 Program Kapolri, khususnya Quick Wins. Program-program ini diharapkan dapat dilaksanakan oleh seluruh anggota Polsek Sindangbarang sebagai upaya untuk meningkatkan kinerja Polri dan memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

Selanjutnya, Kapolsek Sindangbarang juga menegaskan pentingnya melaporkan setiap kegiatan atau kejadian kepada atasannya (KA) serta melakukan monitoring tahapan Pemilu 2024 secara berkala. Hal ini akan membantu dalam menjaga keamanan dan menjamin kelancaran pelaksanaan Pemilu di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Tak hanya itu, Kapolsek Sindangbarang juga mengimbau agar patroli someah khusus jelang sore hari atau sore terus ditingkatkan. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi potensi kerawanan saat jam-jam tersebut dan menjamin keamanan serta kenyamanan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah bekerja keras dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Ia berharap semangat dan dedikasi tersebut tetap terjaga agar dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.